

Les enfants, petits-enfants, arrière-petits-enfants;
ainsi que les familles parentes, alliées et amies en Suisse, France et Australie,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Madame Louisa LINDER-SCHLÄPPI

survenu le mercredi 17 août 2011, dans sa 99e année.

Les obsèques ont eu lieu dans l'intimité de la famille.

Tous nos remerciements vont à l'ensemble du personnel de l'EMS Fort-Barreau, ainsi qu'à la doctoresse Kondo, pour leur gentillesse et leur dévouement.

Cet avis tient lieu de faire-part.